

# 小学校グラウンドの芝生育成状況について

## ◎ H24.9.18(火)

十二週間目

芝刈りは、連休初日の15日(土)に行いました。

週末で植え付けから三箇月経過します。



日々緑が濃くなり、芝生の密度が増してきます。



## ◎ H24.9.23(日)

十三週間目

村民運動会準備の為、22日(土)に芝刈りを行いました。

芝生の上での運動会を楽しみにしていましたが、残念ながら雨天の為、運動会は小学校体育館で行われました。



雑草は抜き取らず、芝と一緒に刈り取っています。



## ◎ H24.9.29(土)

生えそろった芝生の上に座ると「気持ちいいーがんな」  
みんなに芝生のよさを感じてもらいながら「秋の夜長、芝生の上でお月見でもしよいや。」  
という気持ちから、日吉津小学校芝生化推進隊（GAP）主催で「芝生の上でお月見会」をおこないました。

残念ながら、台風17号の影響で雨雲に覆われ、月や星は見る事が出来ませんでした。約100名の参加をいただきました。

お月見代わりに、鷺見寛幸先生に「ススキと月」についてお話をいただきました。



そして、星空コンサート。

左、中・・・コンサート

右・・・スプリンクラーにバックライトを当てて、幻想的な雰囲気。

最後のフォークダンスは、雨が降ってきたために中止しました。



## ◎ H24.10.1(月)

十四週間目

しばらく芝刈りはお休みです。

今回は、10月14日(日)に、芝刈り、冬芝播種、施肥を行います。



雑草の株に、芝生が入り込みはじめました。



## ◎ H24.10.5(金)

『繋がろう 楽しもう 同い年の輪』をキャッチフレーズに、第2回日吉津村グラウンドゴルフ親善大会が実施されました。

今年は、芝生の上で大いに楽しんでいただきました。(9/25、28、10/2、5の4日間。照明を利

用しました。)

参加者は、60～83歳の同い年 9チーム、86名でした。



## ◎ H24.10.9(火)

十五週間目

発育がゆっくりになってきました。



白い線は、幅跳び用に引いた石灰のラインです。

